

Fortalece Pemex medidas ante Covid-19 (Reforma 13/04/20)

Fortalece Pemex medidas ante Covid-19 (Reforma 13/04/20) Grupo REFORMA Cd. de México (13 abril 2020).- Petróleos Mexicanos (Pemex) informó que con el objetivo de administrar el riesgo de contagio entre trabajadores de instalaciones y oficinas en la zona centro del estado de Veracruz, se encuentra dando continuidad y fortaleciendo las medidas preventivas ante el Covid-19 a través del Hospital General Veracruz. "En todos los centros de trabajo se realiza un filtro de ingreso a la instalación durante el inicio de jornada, en donde personal de Servicio Preventivo de Medicina del Trabajo efectúa cuestionarios para conocer el estado de salud del trabajador y, si alguien representara riesgo para el resto del personal, se activaría un protocolo de atención apropiado", aseguró la petrolera mediante un comunicado regional correspondiente al estado de Veracruz. Esta información fue dada a conocer por Pemex después de que Reuters reportara el contagio de Covid-19 por parte de varios trabajadores de la petrolera en el complejo Abkatún-A, ubicado en aguas someras de Ciudad del Carmen, Campeche, y del cual aún no se cuenta con información adicional. En el comunicado, la empresa aseguró que las labores de limpieza y desinfección siguen realizándose constantemente en oficinas, objetos de uso común, sanitarios e instalaciones industriales. De igual forma, según informó, permanece la implementación de trabajo mediante turnos cíclicos, logrando así que la fuerza laboral haya reducido. Además, continúan realizando trabajo a distancia desde su domicilio y hasta nuevo aviso los trabajadores con más de 60 años de edad, quienes hayan recibido trasplantes, que padezcan enfermedades virales, cancerígenas u otras que inhiban su sistema inmunológico, al igual que las trabajadoras embarazadas. "El fortalecimiento de estas medidas se está realizando exitosamente en todas las instalaciones de la zona centro de la entidad veracruzana, pertenecientes a las diferentes empresas productivas subsidiarias y corporativo. "Pemex es una empresa comprometida con el cuidado y salud de sus trabajadores y sus familias", añadió.